



## Une solution au manque de médecins fribourgeois

**SANTÉ** Inspirés de SOS Médecins à Genève, **Bénédicte Hagger** et **Alvaro Nieto** se sont lancés le défi de cofonder son alter ego fribourgeois: MedHome. Tout juste trois ans après sa création, 10 000 Fribourgeois sont déjà passés par son standard téléphonique ouvert 7 jours sur 7, 365 jours par an, pour faire appel aux services d'un médecin traitant à domicile. «Le système actuel de santé du canton est en difficulté. Il y a un manque de généralistes et les urgences sont débordées. Nous avons mis à disposition de la population une alternative économique et sociale et nous en sommes fiers», commente Bénédicte Hagger. Pour y arriver, les deux cofondateurs ont créé une équipe de professionnels: 10 médecins et 8 régulateurs téléphoniques. «Au début, nous avons dû nous confronter à deux difficultés: le bilinguisme et la grandeur du territoire», souligne la cheffe d'entreprise. Et pour cause, à force de parcourir toutes les routes du canton, les médecins de MedHome ont déjà atteint 240 000 km de distance, soit environ six fois le tour du monde. **JM** [www.med-home.ch/fr](http://www.med-home.ch/fr)

CONTACTEZ-NOUS. Vous créez votre entreprise ou votre PME à une actualité forte, merci d'écrire à [pme@bilan.ch](mailto:pme@bilan.ch)